

Tunja, Enero 24 de 2012

COMUNICADO DE PRENSA 004

. “Llamamos a la cordura para culminar el semestre”: Álvarez

“Llamamos a la cordura para culminar el semestre”: Álvarez

La Rectoría y la Administración de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia rechazan y lamentan los actos violentos que se registraron este martes 24 de enero, por parte de un escaso grupo de personas que se encontraban encapuchadas y que causaron daños al interior de la Universidad.

Aunque se desconocen las causas de la manifestación, el rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, hace un llamado a los estudiantes para que retomen sus actividades en total normalidad, ya que cualquier protesta y desorden puede afectar el calendario académico previsto para concluir el segundo semestre académico de 2011, e iniciar las actividades académicas del año 2012. Aseguró que el día anterior el Consejo Académico se reunió en pleno y aprobó por unanimidad el calendario académico para el presente año, el cual requiere de la colaboración de los estudiantes para poder cumplir a cabalidad con los dos semestres académicos del presente año.

“La Administración hará un gran esfuerzo para, en corto tiempo, lograr adelantar los procesos de inscripción, matrículas y contratación de docentes, con el fin de acatar la decisión que tomó el Consejo Académico en sesión extraordinaria. Sin embargo, es necesario que los estudiantes tomen conciencia que cualquier retraso puede afectar la culminación de este semestre, y el inicio de las actividades académicas de este año”, aseguró el Rector.

Se espera que haya total normalidad este miércoles 25 de enero.

Asesoría de Comunicaciones
UPTC